

課題研究発表会

1月29日(木)に3年生の集大成である課題研究の発表会が行われました。農業科は作物実習室、園芸科は愛誠館、農業土木科は情報処理室で成果を発表しました。主な内容として、『モロヘイヤを与えた鶏の育成調査』『酒米の増収と害虫防除に向けて』『鞍居桃ジャムの製造』『鞍居モモの自発休眠期間と発生率』『アロエアイス作り』『塩トマト栽培への挑戦』『千種川と支流のCODとBODによる水質調査』『セメントの量を変えた時のコンクリート強度の違い』『CAD利用技術の習得鳴門大橋』などをテーマとしていました。人前で発表する機会が少ないこともあり緊張した面持ちでしたが堂々と発表してくれました。



橋梁見学

2月2日(月)に農業土木科の生徒が橋梁の工事現場を見学に行きました。普段なかなか見ることのできない現場を見ることができ、とても勉強になりました。



農業鑑定練習

園芸科の生徒が毎年行われる農業鑑定競技に向けて練習を行いました。日々の努力が来年度の大会で実るよう期待しています。



食育講座

1月19日(木)、上郡小学校の給食に本校で育てた豚が出されるということで、小学5年生に農業科養畜専攻の生徒2人がクイズ形式による食育講座を行いました。その後給食を食べている児童に「おいしい？」などと声をかけていました。「とてもおいしい」と大好評でした。



鶏舎に侵入するイタチ捕獲

羽山農場の鶏舎内のニワトリが殺されてしまう被害が続いていました。そこで科学研究部の生徒が鶏舎前に罠を仕掛けたところ1匹のイタチを見事とらえることができました。これ以上被害が出ないことを願っています。イタチは遠方の山奥に放しました。



サイネリア 開花間近

サイネリアの開花が間近に迫っています。開花後は販売も行いますので足を運びいただければと思います。

